
輝多

またやち

令和6年6月28日

ホタル観賞の夕べ ~地域と共に歩む学校~

6月21日（金）、北谷地地区青少年育成町民会議の事業で行われた、「ホタル観賞の夕べ」に50人以上の方々（本校児童は15名以上）が集まっていただきました。ホタルの幻想的な明かりに、子ども達のにぎやかな歓声が上がりました。ホタルを捕まえた子どもは大事そうにホタルを持ったり逃がしたりと。幼少期にこのような原体験ができることは一生の宝物です。その宝物がたくさんある北谷地地区のよさを学習活動に取り入れ、子ども達が生き生きと学べるよう努めてまいりたいと改めて感じました。

学校では地域と連携した双方向の学びができるように工夫して取り組んでいます。家族を知る低学年、地域を知る中学年、地域のためにと考える高学年と系統的に地域とつながる学びの場を起点にして、ふるさとで輝く子ども達になってほしいと考えます。

（文責：校長 安孫子）

3年生町巡り

1年生遠足

6月6日（木）、1・2年生は遠足に、3年生は町巡りで町内の工場や役場などの見学に行ってきました。新しい発見や友達と一緒にの活動に心躍らせて楽しい一日を過ごしてきました。



町会議場



東根文四郎魅さん



「よってけポポラ」でアイス



奥羽牛乳さん



「あそびあランド」で水浸し



水浸しの後、お着替えして

子ども達が笑顔で学校に帰ってくると、子ども達の学びの充実を感じます。地域の皆様のご協力など、学校教育を支えていただき本当にありがとうございます。

3年生の体験学習



3年生では総合的な学習でイタリア野菜作りに取り組んでいます。イタリア野菜を作っている太田さんにおいでいただき、育て方などの話を聞いて興味関心を高めています。作って、食べてみることから新しい発見があるかもしれません。

この他にも4年生の安達菜緒さんのおじいさんのサクランボ畑での農業生産の学習や書写指導では渡部先生からお世話になりました。

4年生人権の花運動

4年生では、人権の花運動で「人権」のことについて学んだあとに花の苗を植えました。花を大事する心と同じように友達もすべての人のことを理解し大切にできるようになりたいですね。



7月の主な行事

- | | |
|----------|--------------------------------------|
| 1日(月) | 学校安全の日 |
| 3日(水) | 4年生ネイチャーセンター自然体験学習
放課後子どもクラブ(昔語り) |
| 4日(木) | 6年生修学旅行①(福島県会津方面) |
| 5日(金) | 6年生修学旅行② |
| 8日(月) | 定例職員会議 |
| 9日(火) | 子ども文庫 通学班長会 委員会活動 |
| 10日(水) | 放課後子どもクラブ(ゲートボール) |
| 12日(金) | 5年生朝日少年自然の家体験学習 |
| 16日(火) | バッチリテスト |
| 17日(水) | 授業参観 PTA 研修会(SNS)学級懇談会 |
| 18日(木) | 4年生クリーンピア見学 |
| 19日(金) | 谷地西部小交流学習 |
| 22日(月) | 代表委員会 |
| 24日(水) | 校内研修会 |
| 26日(金) | 1学期終業式 一斉下校 反省職員会議 |
| 27日(土) | 夏季休業 |
| 8月28日(水) | 2学期始業式 定例職員会議 |
| 29日(木) | 地域の安全と衛生を考える会 |
| 30日(金) | 4年生プラネタリウム見学 |

お知らせ

6月24日(月)に学校運営協議会が行われました。

委任状の交付や学校経営の説明、「地域と共にある学校づくり」について話し合ったところです。詳しくは後日お知らせいたします。